

Se mobiliser pour une éducation partagée dans le monde, penser global, agir local !

L'éducation dans le monde ?



On pense qu'en 2030, il y aura au moins 84 millions d'enfants qui ne seront pas scolarisés et aussi environ 300 millions d'enfants ne connaîtront pas les bases de l'éducation (alphabet, chiffres, compter, écrire etc.). L'éducation permettra de trouver beaucoup d'autre objectifs de développement durables, comme ça certaines personnes seront moins pauvres. Le meilleur investissement pour l'avenir d'un enfant est d'investir dans les premières années de sa vie. Des enfants ratent cette opportunité vitale.

L'éducation au Sénégal ?

Au Sénégal, pouvoir aller à l'école est maintenant une réalité pour beaucoup plus d'enfants, qu'il ne l'était il y a 20 ans.

Seulement 17% des enfants du Sénégal sont scolarisés, dont, ces 20 dernières années 4 enfants sur 10 finissent la primaire et 37% terminent le collège.

Contrairement à certains pays, le Sénégal favorise l'école aux filles plutôt qu'aux garçons, les filles vont à l'école et les garçons vont à l'école coranique ou au travail.

Au Sénégal les enfants vont de plus en plus à l'école grâce notamment aux actions de l'association Human'Afrique.

Actions Human'Afrique ?

L'association Human'Afrique a été créée par des jeunes de la commune de Saint Genis les Ollières en 2021.

Chaque année depuis 25 ans un petit groupe de bénévoles va au Sénégal dans la région du Sine Saloum pour construire deux salles de classes et aussi ils récupèrent toutes les fournitures pour les élèves du Sénégal et pour donner du matériel médical. Ils collectent aussi de l'argent.

Ils ont construit 35 salles de classes qui ont permis à plus de 2 milles enfants sénégalais d'aller à l'école. Grace aux actions de l'association les élèves du Sénégal peuvent aller à l'école et avoir une meilleure éducation.



Sources : photos ; actualitte.com et fr.wikipedia.org

Auteurs : Hugo PANCOTTI, Dorian MESSA, Robin GINOT, Sacha NASSIBOU SCHLIERER